



## **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

### **DECLARA**

Deportista destacado al piloto paranaense Exequiel Bastidas, campeón del TC2000 en la temporada 2020.

**Autora Carina RAMOS**



## Fundamentos

### Honorable Legislatura:

Por medio del presente proyecto de Declaración, propongo a este Honorable Cuerpo declarar Deportista destacado al piloto paranaense Exequiel Bastidas, campeón del TC2000 en la temporada 2020. Este joven oriundo de la capital entrerriana, desde muy pequeño se interesó por el deporte automovilístico, y quedó seleccionado dentro de los 5 mejores para estar en el TC 2020. A su vez llegó al tercer lugar en la final que tuvo lugar en el autódromo de la ciudad de Buenos Aires, consagrándose campeón del **TC2000 en la temporada 2020**.

Cabe resaltar que el automovilismo representa una de las dos pasiones de los argentinos. Es un espectáculo que abarca un público amplio y permite vincular a las empresas con un amplio espectro de consumidores. A diferencia de otros deportes el evento dura 3 (tres) días consecutivos: viernes (pruebas), sábado (clasificación), y domingo (carrera). La cobertura periodística excede a los medios especializados y abarca programas de radio y TV y los suplementos deportivos de los principales diarios del país, además garantiza valiosos minutos en televisión abierta.

Durante todo el campeonato, las ciudades donde se disputan las competencias reciben a miles de fanáticos, garantizando una cobertura federal como en ninguna otra actividad. La asistencia promedia los 40.000 espectadores, con picos de hasta 62.000 asistentes por carrera. La empatía y el compromiso que adopta el público con los pilotos y sus autos son valores que se trasladan directamente a las marcas que participan del espectáculo.

El rating de cada una de las competencias, así como por los diferentes programas que las suceden y anteceden, se ha convertido en uno de los mayores incentivos para que decenas de compañías hayan ya optado por auspiciar o promocionar las carreras. Durante el 2004, el promedio anual de rating de la categoría trepó hasta los 9 puntos con picos de hasta 15,5. Esos valores aseguran una audiencia que puede oscilar entre 900.000 y 1.550.000 personas.

En la actualidad, el encargado de la organización y la fiscalización de las competencias deportivas de automovilismo, el **Automóvil Club Argentino (ACA)**, es el ente oficial regulador de gran parte de la actividad. Como se sabe este Club desarrolla diferentes

disciplinas en la vida social de nuestra nación. En su labor y bajo su acción esta comisión permite **la realización de los campeonatos de categorías como el TC 2000, Turismo AUTOMOVILISMO DEPORTIVO PERIODISMO DEPORTIVO 3 1 Unidad Temática 1: Nacional, Fórmula Renault, Rally Nacional, etc.**

Debemos hacer mención a que la máxima categoría de nuestro país se llama **Turismo Carretera**, propiamente porque nació y creció recorriendo diferentes carreteras (rutas) argentinas. Se marcaban trayectos entre pueblos o ciudades, para ser transitados por los autos en competencia. **El Turismo Competición 2000 (TC 2000)** es la categoría más evolucionada tecnológicamente dentro del automovilismo deportivo argentino. Sus bases están afirmadas en la presencia de los mejores pilotos, los autos más modernos del mercado y los preparadores más exitosos.

Por los motivos expuestos considero importante el reconocimiento a este deportista paranaense quien tiene un futuro muy valioso en el deporte automovilístico, y por ello solicito a los y las legisladoras que me acompañen en esta iniciativa.

**Autora Carina RAMOS**